

Vuelos de inspección

Escrito por Redacción

Lunes, 30 de Agosto de 2010 12:03 -

Tras el accidente del avión Boeing HK 4682 de Aires, una comisión de la Aerocivil adelantó el fin de semana vuelos de perfilación en el Aeropuerto Internacional Gustavo Rojas Pinilla con el avión C-90 del Grupo Aéreo de Caribe; informó el comandante de la Fuerza Aérea Colombiana (FAC) en las islas, Coronel David Barrero Barrero. Los coordinadores de la investigación adelantan los perfiles de vuelos de aproximación y cercioran con la Torre de Control las condiciones climáticas existentes en el área.

Los patrones de aproximación serán fundamentales en el proceso de investigación, una vez se revele el contenido del *voice recorder*, rescatado el día 16 de agosto, pocas horas después del siniestro aéreo que dejó una sola persona muerta y 111 heridas.